

Política de Privacidad

Esta Política de Privacidad (la “Política”) explica los detalles de la relación entre los Datos Personales del Candidato y Sociedad Anónima Importadora y Exportadora de la Patagonia (“La Anónima”) y Hunty Jobs SAS (“Hunty”), en el ámbito de reclutamiento y selección de personal. La Anónima se reserva el derecho a modificar la presente Política para adaptarla a novedades legislativas o jurisprudenciales, así como a prácticas de la industria; en tales supuestos, La Anónima anunciará en esta página las modificaciones que se introduzcan con razonable anticipación a que sean efectivizadas.

Definiciones

Responsable del Tratamiento (el “Responsable”): Sociedad Anónima Importadora y Exportadora de la Patagonia, CUIT N° 30-50673003-8, con domicilio en Av. Leandro N. Alem 1134, piso 8°, Ciudad de Buenos Aires, República Argentina.

Encargado del Tratamiento (el “Encargado”): Hunty Jobs SAS, NIT 901.547.961-1, con domicilio en Carrera 14 # 101 - 64, ciudad de Bogotá, República de Colombia.

Dato Personal: cualquier información que se refiera a una persona humana identificada o identificable (como por ejemplo: nombre y apellido, documento nacional de identidad, correo electrónico, teléfono, género, edad, etc.).

Datos Sensibles: son aquellos datos que revelan origen racial y étnico, opiniones políticas, convicciones religiosas, filosóficas o morales, afiliación sindical e información referente a la salud o a la vida sexual de una persona. Ni La Anónima ni Hunty solicitarán al Candidato Datos Sensibles.

Titular de los Datos Personales / “Candidato”: es la persona humana a quien se refieren los Datos Personales y que se los proporciona a La Anónima y/o a Hunty en el marco de procesos de selección de personal.

Tratamiento: es cualquier operación y/o procedimiento sistemático que permita la recolección, conservación, orden, almacenamiento, modificación, relacionamiento, evaluación, bloqueo, destrucción, y en general el procesamiento, de Datos Personales, así como también su cesión a terceros a través de comunicaciones, consultas, interconexiones o transferencias.

Intercambio y/o Cesión de Datos: se refiere a toda comunicación, difusión, transferencia, interconexión de Datos Personales o procesamiento compartido de base de datos, con autorización expresa, para una o más modalidades de procesamiento por dos o más partes.

Transferencia Internacional de Datos: se entiende por tal al flujo de Datos Personales que realiza el Responsable o Encargado desde la República Argentina hacia un país extranjero. Estas transferencias pueden ocurrir por diversas razones, como servicios en la nube, de soporte técnico, de administración de recursos humanos, entre otros.

Cookies: pequeños archivos de texto enviados a través de la plataforma “Ana Recluta”, guardados en los dispositivos del Candidato, que almacena preferencias e información.

Legislación Aplicable: Ley N° 25.326 de la República Argentina.

Derechos del Titular de los Datos Personales / el Candidato

Al leer, comprender y aceptar la presente Política, el Titular de los Datos Personales presta expreso consentimiento para que los mismos puedan ser tratados por La Anónima y/o Hunty en el marco de los procesos de selección mencionados, incluyendo la posibilidad de cesión prevista en el artículo 11 de la Ley N° 25.326, consentimiento que el Candidato puede revocar en cualquier momento mediante solicitud por cualquier medio acreditable.

El Titular de los Datos Personales tiene la facultad de ejercer el derecho de acceso a los mismos en forma gratuita a intervalos no inferiores a seis meses, salvo que se acredite un interés legítimo al efecto conforme lo establecido en el artículo 14, inciso 3 de la Ley N° 25.326.

El Candidato podrá ejercer, además del derecho de acceso, el de rectificación, ratificación y/o supresión de sus datos personales, como asimismo requerir información vinculada a la declaración de seguridad y privacidad de La Anónima y/o Hunty, las prácticas utilizadas en la plataforma “Ana Recluta” (la “Plataforma”), enviando un correo electrónico a la casilla empleos@laanonima.com.ar.

La Dirección Nacional de Protección de Datos Personales, Órgano de Control de la Ley N° 25.326, tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que se interpongan en relación con el incumplimiento de las normas sobre protección de datos personales.

Información Personal del Candidato. Modificación: Para poder registrarse en la Plataforma, el Candidato deberá proporcionar nombre y apellido, DNI, domicilio, correo electrónico, número de teléfono y experiencia laboral previa (los “Datos Personales”). Dicha información será utilizada por La Anónima y/o Hunty para procesos de selección de personal y podrá ser compartida por La Anónima con empresas del Grupo y socios comerciales exclusivamente para llevar adelante el fin para el cual fueron recolectados.

Los Datos Personales proporcionados por el Candidato formarán parte de un archivo que contendrá su perfil. Accediendo a su perfil, el Candidato puede modificar sus Datos Personales y/o actualizar parte de ellos, en cualquier momento. El Candidato garantiza y responde por la veracidad, exactitud, vigencia y autenticidad de los Datos Personales brindados.

Tratamiento: Los Datos Personales recogidos a través de la Plataforma serán objeto de tratamiento automatizado e incorporados a las correspondientes bases de Datos que La Anónima posee registradas ante la Dirección Nacional de Protección de Datos Personales. A tal fin, se proporcionará a los Candidatos los recursos técnicos adecuados para que presten su consentimiento, de forma inequívoca, para que La Anónima y/o Hunty puedan proceder al tratamiento automatizado de sus Datos Personales.

La incorporación de Datos Personales y tratamiento automatizado de los mismos tiene como única finalidad que los Candidatos puedan ser considerados -y eventualmente, avanzar- en procesos de selección llevados a cabo por La Anónima.

Tanto La Anónima como Hunty han adoptado los niveles de seguridad de protección de los Datos Personales legalmente requeridos en la República Argentina, y han instalado todos los medios y medidas técnicas a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los Datos Personales facilitados a La Anónima y/o Hunty. No obstante lo anterior, el Candidato es consciente de que las medidas de seguridad en internet no son inquebrantables.

Confidencialidad de la Información: Ni La Anónima ni Hunty compartirán los Datos Personales con terceros, excepto que tenga expresa autorización de sus titulares, o cuando ha sido requerido por orden judicial o legal, o para proteger los derechos de propiedad u otros derechos de La Anónima y/o Hunty. Ni Hunty ni La Anónima comercializan los Datos Personales de los Candidatos.

Tiempo durante el cual se almacenarán los Datos Personales: Los Datos Personales brindados por el Candidato se almacenarán solo durante el tiempo necesario para cumplir el fin para el cual fueron recopilados o para cumplir con cualquier obligación legal, reglamentaria o de preservación de derechos.

Protección de la Información Personal: La información proporcionada por el Candidato al registrarse en Plataforma, está resguardada tecnológicamente, siendo éste el único responsable de la información contenida en su perfil. Si bien La Anónima posee un sistema de protección tecnológico que va desde sus servidores hasta la salida a Internet, ninguna transmisión por Internet puede garantizar su seguridad al 100%. La Anónima no puede garantizar que la información

ingresada a la Plataforma o transmitida utilizando su servicio sea completamente segura, motivo por el cual el Candidato asume su propio riesgo.

Sin perjuicio de lo anterior, tanto La Anónima como Hunty se comprometen a hacer sus mejores esfuerzos para proteger la privacidad de los Datos Personales, y a utilizar medidas de seguridad respecto de los mismos. Ni La Anónima ni Hunty se responsabilizan por la protección de los Datos Personales en los casos que terceras partes los hubieran interceptado o hubieran accedido a los mismos sin intervención de La Anónima o Hunty, por lo que tampoco resultan responsables por la indebida utilización que dichos terceros pudieran hacer de los Datos Personales obtenidos por esos medios.

Medidas de Seguridad: La Plataforma está protegida con una amplia variedad de medidas de seguridad, tales como procedimientos de control de cambios, contraseñas y controles de acceso físico. También empleamos otros mecanismos para asegurar que los datos que el Candidato proporciona no sean extraviados, mal utilizados o modificados inapropiadamente. Esos controles incluyen políticas de confidencialidad y respaldo periódico de bases de datos.

Transferencia Internacional: Eventualmente los Datos Personales del Candidato pueden ser tratados fuera de la República Argentina, sea porque el tratamiento de tales datos lo realice una empresa ubicada en el extranjero -como es el caso de Hunty- o bien porque La Anónima y/o Hunty aloquen dichos datos en servidores ubicados en el extranjero.

Aceptación de la Política: La lectura y comprensión de la presente Política constituye un acuerdo legal entre La Anónima, Hunty y el Candidato. Al ingresar a la Plataforma el Candidato manifiesta que ha leído, entendido y aceptado los términos antes expuestos. Si no estuviere de acuerdo con los mismos, el Candidato tiene la opción de no proporcionar ninguna información personal y no acceder ni a la Plataforma ni a los procesos de selección de personal.